



EXPEDIENTE **CONTRATO PARA LOS SERVICIOS DE ACTIVIDADES**
Nº 13574/2024 **DEPORTIVAS DIRIGIDAS DURANTE LA TEMPORADA 2024-**
2025.

INFORME DE INSUFICIENCIA DE MEDIOS

Antonio Muñoz Bermúdez, Jefe de Servicio de Deportes

INFORMA:

Que está prevista la prestación del servicio de actividades deportivas dirigidas durante la temporada 2024-2025, en distintas instalaciones deportivas de Valdepeñas, programadas por la Concejalía de Deportes. Las actividades serán las siguientes: Escuela de pre-deporte, actividad deportiva dirigida para adultos y actividad deportiva dirigida para personas mayores.

Se considera como actividades deportivas dirigidas el desarrollo de diversos programas de carácter deportivo y lúdico en los que se realizan actividades de iniciación y perfeccionamiento de diversas modalidades deportivas, así como de otras prácticas deportivas encaminadas a la mejora de la capacidad física y adquisición de hábitos saludables. Asimismo, se persigue que estas actividades complementen el desarrollo integral de la persona. Todo ello dirigido por monitores especializados.

El Ayuntamiento de Valdepeñas tiene entre sus competencias el fomento de la actividad deportiva y la mejora de la salud; al efecto, dentro de su programación anual incluye una oferta de escuelas deportivas para niños/as y actividades físicas dirigidas para adultos y mayores, que persiguen los objetivos expuestos con anterioridad. Asimismo, se garantiza con esta programación el fomento y la promoción del deporte.

La Ley 9/2017 de Contratos del Sector Público, establece en su artículo 30.3 que la prestación de servicios se realizará normalmente por la propia Administración por sus propios medios. No obstante, cuando carezca de medios suficientes, previa justificación en el expediente, se podrá contratar de conformidad con lo establecido en el Capítulo V del título II del Libro II de la citada Ley.

Esta administración no cuenta, en su actual relación de puestos de trabajo, con personal cualificado para la impartición de las actividades programadas y por este motivo se informa sobre la insuficiencia de medios.

